

Anziehende Werbeschilder

2011-03-23 12:17

Magnetfolien - stark und sicher

Autobeschriftungen sind irgendwie immer so endgültig. Einmal verklebt, bleiben sie normalerweise dauerhaft auf dem Wagen und das soll ja eigentlich auch so sein. Manchmal wünscht man sich aber eine andere Möglichkeit. Sei es, dass man als Existenzgründer noch nicht so genau weiß, wie sich die Firma entwickelt, ob Logo und Firmendaten so bleiben. Sei es, dass man im Urlaub auch mal gern „inkognito“ reisen möchte.

Auf Werbung am eigenen Wagen müssen Sie deshalb aber nicht verzichten. Wie das geht? Mit Magnetfolien.

Magnetfolien sind magnetische Folien, die digital bedruckt aber auch mit Klebebuchstaben betextet werden können. Sie haften auf Stahlblechuntergründen - also auf Autos ebenso wie auf Containern, Toren oder Anhängern. Bei richtiger Handhabung ist eine Beschädigung des Untergrundes nicht zu fürchten. Mit einer Stärke von 0,85 – 1,00 mm sind sie hochflexibel und tragen auch nicht auf.

Damit ist Magnetfolie die ideale Lösung für flexible, mobile, leicht auswechselbare und trotzdem dauerhaft haltbare Werbung und wird am häufigsten für die Autowerbung angewendet. Man ist ja ohnehin meist mit dem Wagen unterwegs und kann so ganz einfach seinen Namen in der Öffentlichkeit bekannt machen. Die Vorteile sind klar: Die Werbefläche Auto ist kostenlos, aber im Gegensatz zur Beschriftung mit Aufklebern, können die Magnetfolien ganz einfach auch mal abgenommen werden, z.B. wenn man privat mit dem Auto unterwegs ist oder wenn die Werbeschilder an einem anderen Auto angebracht werden sollen. Mancher mag vielleicht denken: „Das hält doch nie!“ Aber – allen Unkenrufen zum Trotz - Magnetfolien sind erstaunlich stark, nur vor der Autowäsche in der Waschstraße sollten die Magnetschilder unbedingt abgenommen werden. Dann muss man sich auch um die Lackierung keine Sorgen machen.

Aber nicht nur für die Anwendung an Fahrzeugen sind die Magnetfolien ideal – auch die Beschriftung von Lagerregalen und Containern mit diesen magnetischen Schildern hat sich als ausgesprochen praxistauglich erwiesen.

Außerdem lassen sich Magnetfolien sehr preisgünstig herstellen und bedrucken, so dass sie auch für kurzfristige Werbeaktionen oder Beschriftungen in Betracht gezogen werden können.

